

Communiqué

Pour diffusion immédiate



Le 30 novembre 2018

L'équipe de course No 8 de l'ESCP reçoit des honneurs

Le 17 novembre dernier, l'équipe de course No 8 de l'École secondaire catholique de Plantagenet a été invitée au banquet du North East Pro Stocks qui avait lieu à Syracuse, NY.

M. Marc Lalonde a reçu le prix Sportsman of the year 2018 dans sa division North East Pro Stocks pour la saison 2018 de l'équipe de course.

Ce prix souligne l'excellent esprit d'équipe et de camaraderie qui règne au sein de l'équipe de course No 8.



L'équipe de course No 8 et son pilote, M. Marc Lalonde, enseignant, ont eu une excellente saison. Ils ont terminé 4^e dans le classement du Cornwall Motor Speedway et 4^e au classement de DirtCar North East Pro-Stock Series.

La direction de l'école désire féliciter sincèrement M. Marc Lalonde et tous les élèves qui font partie de l'équipe de course No 8 de l'ESCP pour leurs belles réussites en 2018.

L'École secondaire catholique de Plantagenet et le Pavillon intermédiaire comptent près de 400 élèves, entourés de 60 membres du personnel dynamiques, dévoués à la réussite de tous les élèves de leur communauté scolaire.

Personne-ressource : Francine Chayer, directrice

Photos gracieuseté de M. Pierre Morin et Mme Leeça St-Aubin

Communiqué

Pour diffusion immédiate



École secondaire catholique de Plantagenet
6150, chemin de Comté 17
Plantagenet ON K0B 1L0
613 673-5124
www.escp.csdceo.ca



Conseil scolaire de
district catholique
de l'Est ontarien